
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Argo“ vom 4. Mai 2019, 22:07

ich fand es richtig unsere Mannschaft zusammen zu halten, im nachhinein muss man ehrlich
sagen, ein größerer Umbruch hätte uns gut getan.
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